

Adivina de qué color se trata:



[] Es el color más valorado. Es el color de las personas leales y en las que se puede confiar. Se preocupan por los demás. Pero también son sensibles y sus sentimientos pueden lastimarse fácilmente.

[] Es el color de la inocencia, del bien y de los espíritus. Es el color favorito de las personas organizadas, independientes y que actúan por lógica y sentido común.

[] El color de la diversión, el entretenimiento. Es el color preferido de las personas optimistas, felices, ambiciosas y trabajadoras.

Naranja Es un color exótico y llamativo, pero subestimado. Quienes lo aman son extrovertidos, les gusta estar con la gente y socializar, aunque puede ser porque necesiten la aprobación de los demás.

[] El color de todas las pasiones, del amor y del odio. También asociado al peligro. Las personas que les gusta este color son energéticas, seguras y apasionadas. Pero también son impulsivas porque toman decisiones o pasan a la acción sin pensar lo suficiente.

[] Es un color dulce y delicado. Dejando de lado el imperativo cultural según el cual es el color de las niñas, parece ser que detrás de este color se esconden personas que buscan el amor incondicional y la aceptación de aquellos que los rodean.

Morado Es el color del poder, la tecnología, la magia, el feminismo y del movimiento gay. Si es tu color, eres perfeccionista, inquieto y sueñas con alcanzar la perfección. También eres un poco inmaduro y malhumorado.

■ ■ ■ ■ ■ ! Es el color que menos gusta. Define a las personas que son buenos amigos y quieren ser encantadores aunque son bastante inseguras. No les gustan los cambios y a menudo se preocupan demasiado por su salud. Valoran la estabilidad y la sencillez por encima de las cosas materiales.

■ ■ ■ ■ ■ ! Aunque parece un color aburrido, es el color de las personas tranquilas, pensativas y sin grandes aspiraciones pero en quien se puede confiar. También son personas independientes que temen los compromisos. No tienen opiniones extremas y prefieren dejar que los demás tomen las decisiones.

■ ■ ■ ■ ■ ! El color que se asocia al poder, a la muerte, la violencia, a la negación y la elegancia. Corresponde a las personas rebeldes que no aceptan su situación actual y a las que les gusta el poder. También indica que pueden ser personas negativas y bastante tercas, con ideas fijas, que a menudo dicen "No" a todo.

■ ■ ■ ■ ■ ! Se considera el color más relajante y tranquilizador. Las personas que escogen este color son persistentes y no se rinden fácilmente. Quieren ser reconocidos y experimentan una necesidad de autoafirmación. Probablemente no les gusta el cambio.

Comprensión lectora

Responde a las siguientes preguntas:

¿Cuál es el color más valorado?

¿Cuál es el color que menos gusta?

Que color se asocia a:

Diversión

Magia

Aburrimiento

Poder

Peligro

Inocencia

Elegancia

Dulzura

Las personas tranquilas, pensativas y moderadas suelen escoger el color

Las personas enérgicas, seguras, impulsivas y apasionadas prefieren el color

Las personas optimistas, felices, positivas y trabajadoras les gusta el color

Las personas tercas, ambiciosas, que siempre dicen NO suelen preferir el color